



## Más de 26 millones en becas ministeriales para 7.200 alumnos

### ■ R. R. / WORD

**SALAMANCA.** El informe del rector a los claustros arrojó otros datos de especial relevancia académica. Por ejemplo, los alumnos que disfrutan de beca del Ministerio de Educación superan los 7.200, lo que se traduce en un desembolso económico de 26 millones de euros. El alumnado extranjero sigue creciendo, como se refleja en el hecho de que el 53% de los estudiantes matriculados en títulos propios proceden de otras naciones. Entre el alumnado que cursa grados se detecta una presencia del 4% de estudiantes foráneos, situándose dicho porcentaje en el 25% en el caso de los másteres y el 41% entre los estudiantes de doctorado.

EL saneamiento del Parque Científico continúa, ya que su financiación pendiente de pago se ha reducido hasta colocarse en los 11 millones de euros, frente a los 36 que llegó a tener. En el nuevo presupuesto de la Usal se asignan también 700.000 euros para proceder a la terminación de un edificio cuyo antiguo propietario era la Fundación Nido y que en el proceso concursal su liquidación se transfirió al Parque Científico.